Lokalsport

Schwäßische Zeitung Mittwoch, 23. Mai 2007 / Nr. 117

Sportkegeln

Sonja Emrich schafft den zweiten Platz

FRIEDRICHSHAFEN (kk) - Den Wanderpokal der Stadt Friedrichshafen beim 20. Zeppelin-Pokal-Turnier der Sportkegler des VfB Friedrichshafen haben sich die Sportfreunde Friedrichshafen vor dem Bundesligisten ESV Ravensburg geholt. Bei den Damen war der EKC Lonsee erfolgreich vor den Veranstalter VfB Friedrichshafen.

Stellenweise hervorragenden Kegelsport sahen die zahlreichen Zuschauer beim 20. Zeppelin-Pokal-Turnier des VfB Friedrichshafen. Welchen Stellenwert das Zeppelin-Turnier hat, zeigte schon die Anwesenheit des ehemaligen Einzel-Weltmeisters (2004) und amtierenden Weltmeisters mit der Mannschaft Torsten Reiser aus Friedrichshafen, der für den Deutschen Meister SKV Rot-Weiß Zerbst kegelt.

Sportfreunde spielen stark

Er ließ es sich nicht nehmen, noch vor der Abreise am Samstag nach Kosice (Slowakei) zur Weltmeisterschaft beim Zeppelin-Turnier vorbeizuschauen. Drei Tage lang wurde auf der Kegelbahn in der Bodenseesporthalle um den Wanderpokal der Stadt Friedrichshafen gekämpft. Mit den Sportfreunden Friedrichshafen (5612) holte sich ein Regionalligist den Wanderpokal vor dem Absteiger aus der Deutschen Classic-Liga, ESV Ravensburg (5521). Den dritten Platz belegte die TG Biberach die den Veranstalter VfB Friedrichshafen mit 5401:5304 Holz besiegte. Auf den vierten Platz kam der Aufsteiger in die Verbandsliga EKC Lonsee (5325). 5. KF Unterkirnach (5319). 6. VfB Friedrichshafen II (5304). 7. SKC Gerberthaus-Kehlen (5255). Die französischen Mannschaften BC Egal or Colmar (5250) und Unis Erstein (5176) belegten den ach-



Sonja Emrich vom VfB Friedrichshafen kam in der Enzelwertung auf den zweiten Platz mit 456 Holz. Foto: Klemens Krause

ten und zehnten Platz. Die TSG Ailingen kam mit 5229 Holz auf den neunten Platz. Unter den ersten sechs Plätzen bei der Rangliste Einzelspieler kamen drei Kegler von den Sportfreunden. Die Krone holte sich aber der Bundesligaspieler Goran Zivkovic (ESV Ravensburg) mit 970 Holz vor Darko Lotina (966, Sportfreunde Friedrichshafen). Sasa Ilic (954) und Leonhard Küpper (948), beide Sportfreunde Friedrichshafen, belegten den vierten und fünften Platz. Roberto Chmielnik vom VfB Friedrichshafen erkämpfte sich mit 946 Holz den sechsten Platz.

Beim 16. Damen-Pokal-Turnier des

VfB hatte der Zweit-Bundesligist EKC Lonsee (1769) knapp die Nase vorne vor dem Gastgeber VfB Friedrichshafen (1761). In dem Turnier, in dem nur mit vier Spielerinnen je Mannschaft gekegelt wurde, entschieden acht Holzunterschied den Turniersieg. Den dritten Platz belegte der SKC Gerbersthaus-Kehlen (1699). 4. ESV Lindau. 5. TSG Ailingen und auf den sechsten Platz kam der KF Unterkirnach mit 1572 Holz. Beste Einzelkeglerin war die Bundesligaspielerin Andrea Benz mit 479 Holz vor den zwei VfBlerinnen Sonja Emrich (456) und Carmen Schobloch mit 448 Holz.